

Mientras la senadora Claudia López tildó el discurso del mandatario de "mentiroso", otros opositores al Gobierno no se quedaron atrás.

Los congresistas de Centro Democrático, el Polo y la Alianza Verde aprovecharon los micrófonos a la salida del acto inaugural del Congreso para hablar sobre el discurso del presidente Juan Manuel Santos.

Las reacciones estaban cantadas. El senador del Polo Jorge Enrique Robledo calificó la intervención del primer mandatario como "catastrófica". "Cuando uno es mentiroso sabe a quién mentirle y hoy Santos le mintió al país. Su política agraria es la peor que ha tenido Colombia en su historia y no puede ser que diga que la economía va bien sólo porque a otros países les va peor".

El expresidente y senador Álvaro Uribe ni siquiera necesitó los micrófonos. Se despachó en Twitter mientras Santos entregaba su discurso. Escribió, entre varios dardos: "Gobierno habla de seguridad que ha olvidado, y la refiere desdeñosamente como guerra".

Cuando Santos terminó el discurso, los camarógrafos perseguían a Uribe por los pasillos, pero no habló. Le cedió la palabra al senador Iván Duque, quien señaló que el Centro Democrático se mantendrá en la línea de recordarle al país sobre los incumplimientos del Gobierno. "Nadie promete tanto como el que no va a cumplir", dijo.

Por su parte, la senadora de la Alianza Verde Claudia López no se quedó atrás en las críticas. "El discurso del presidente no sólo fue retórico, sino francamente mentiroso. Definitivamente no entiende nada de medio ambiente y parece no conocer el campo. El problema no es la emisión de gases, el problema es que tenemos la mitad de los páramos del mundo y los está destruyendo con la minería que promueve".

La representante Verde, Angélica Lozano, calificó el discurso de infantil y agregó que el país se quedó esperando explicaciones frente al cese unilateral de Las FARC, que arrancó este lunes.

"No fue un discurso de talla presidencial. Parecían las palabras de un niño de quinto de primaria por ser el pilo del curso. Lindas y valiosas las frases de cajón y lo de la Patria Boba, pero nos quedó debiendo explicaciones, sobre todo en lo que tiene que

Lluvia de críticas a los anuncios presidenciales

ver con el proceso de paz.

El ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, como es natural, defendió el Gobierno y aseguró que más allá de las críticas, la oportunidad histórica de hacer la paz está muy cerca. Dijo también que el llamado de unidad del presidente no sólo es necesario, sino oportuno.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/lluvia-de-criticas-los-anuncios-presidenciales/435581-3>